



Schulschließung bis 30.04.2020

Liebe Eltern,

Ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind alle gesund und hatten trotz der durch das Virus verursachten Einschränkungen einige erholsame Ostertage.

Derzeit kann ich Ihnen nur mitteilen, dass die Schulschließung und somit auch der Fernunterricht bis 30.04.20 fortbestehen. Die Schulen werden nach den bisherigen Meldungen frühestens am 04.05.2020 wieder in veränderter Form öffnen.

Nach Rücksprache mit dem Regierungspräsidium gerade eben dürfen bis dahin keinerlei Prüfungen / Klausuren abgenommen werden - was nur die KS 1 und die KS 2 betroffen hätte.

Für den kommenden Montag Vormittag (20.04.2020) wurde ein Schreiben des Ministeriums mit weiteren Informationen angekündigt. Ich werde Sie zeitnah informieren und bitte an dieser Stelle um etwas Geduld.

Zum Fernunterricht:

Bis kommenden Montag, 12.00 Uhr sollten für die kommende Woche alle Arbeitsaufträge bei Ihnen / Ihren Kindern angekommen sein.

Danach werden die Arbeitsaufträge frühestens freitags, aber bis Samstag 18.00 Uhr für die folgende Woche möglichst in Moodle eingestellt. So kann daheim die Folgewoche besser strukturiert werden.

Die Arbeitsaufträge eines Faches sollen die wöchentliche Unterrichtszeit in diesem Fach nicht überschreiten.

Außerdem habe ich die Kolleginnen und Kollegen gebeten, persönlich über Telefon oder Videokonferenz mit ihren Lerngruppen oder auch einzelnen SchülerInnen in Kontakt zu treten, um Aufgaben zu besprechen, Feedback zu geben etc.

Als Instrument kann das Tool 'Zoom' dazu verwendet werden. Dies ist aber aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht verpflichtend.

Ich danke Ihnen an dieser Stelle für Ihre zahlreichen Rückmeldungen, die auch hoffentlich dazu beitragen, den Fernunterricht von nun an zu optimieren.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung und wünsche Ihnen alles Gute - bitte bleiben Sie gesund!

Mit den besten Grüßen

Rolf Merkel